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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
ich bitte Sie um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viel biologischer Abfall (Grüne Tonne) wird durch die Stadt bzw. den SAB jährlich 
gesammelt? 
 

2. Welches Volumen fester Biomasse fällt jährlich beim SFM an? 
 

3. Auf welche Gesamtmenge fester Biomasse zur möglichen Verwertung hat die Stadt 
bzw. ihre Eigenbetriebe jährlich Zugriff? 
 
 

Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Stadtrat Hubert Salzborn 
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